



[¿SERÁ?]

Avanzan tareas en la Corte

La nueva Suprema Corte comenzó la reasignación de los más de mil asuntos pendientes y serán los ministros Arístides Guerrero y Lenia Batres quienes presentarán los proyectos que involucran la disputa por el pago de impuestos entre empresas y Gobierno, por montos de hasta casi 40 mil millones de pesos. Por su parte, el ministro Irving Espinosa se estrenará con proyectos sobre los ajustes en materia de transparencia. Habrá que seguir de cerca sus resoluciones. ¿Será?

Lupa a huachicol fiscal terrestre

Si el sonado decomiso de 10 millones de litros de combustible en Tampico, Tamaulipas, fue el detonante del operativo que llevó a apresar altos mandos de la Semar, los señalamientos sobre operaciones de huachicol fiscal en las aduanas terrestres de ese mismo estado deberán también detonar las correspondientes investigaciones. De hecho, se tiene confirmado que ya hay indagatorias por presunciones de ese delito en el cruce de Reynosa; las cuales, en este caso, están bajo la batuta de la Sedena. Ya se verán los resultados. ¿Será?

Se queda con ganas

Parece ser que la diputada morenista, Dolores Padierna, se quedará con ganas de ser la vicecoordinadora del partido guinda en San Lázaro. Aunque todo indica que el tema murió, las piezas del ajedrez pueden cambiar y no todo está escrito. Además, nos cuentan que en sus aspiraciones dejó ver golpeo político, luego de que Gabriela Jiménez anunció su divorcio de Edgar Francisco Ancira, promotor del partido Que siga la Democracia, que aunque al inicio de su creación se vio con buenos ojos por los morenistas, terminó por ser rechazado... Bien dicen que el fuego amigo está más cerca de lo que se imagina... ¿Será?

Reconoce inseguridad

Aunque el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, había negado públicamente la crisis de seguridad que padece la entidad, este fin de semana no le quedó de otra que aceptar que “no hemos logrado la paz”; esto luego de una manifestación que convocó a más de 50 mil sinaloenses en contra de la violencia que genera la guerra de cárteles que operan en la zona. Según dicen, la instrucción desde Palacio Nacional es intensificar los trabajos de todas las instancias de seguridad para tratar de disminuir los índices delictivos, sobre todo homicidios y desapariciones; esto antes de que comience el 2027 y esté en juego la gubernatura del estado. ¿Será?

El mal tino de Alito

Ya de por sí acusan de golpista al líder del PRI, Alejandro Moreno, y ayer que estuvo en Perú y se reunió con Dina Boluarte, en su calidad de presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe, la Comisión de Relaciones Exteriores del Congreso de ese país avanzó en moción para declarar a la mandataria mexicana Claudia Sheinbaum como *non grata*, según se expone, por sus declaraciones “hostiles” contra el Perú desde que asumió el cargo... Ese Alito, no da una, y ahora con más razón vendrán los golpeos. ¿Será?

Tropezón de Tabe

Aunque Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo, alardeaba de que tenía el control del PAN en ese territorio, ayer no recibió muy bien la noticia de que solo se permitió el registro para contender por éste a Mayeli Ruiz, a pesar de que él tenía otras opciones, como a Lorena Cortés Falcón... Nos dicen que no es cosa menor, ya que es el primer paso a la sucesión; con esta decisión quien muestra que tiene el control de Acción Nacional en la alcaldía es América Rangel, por cierto, con aspiraciones a ser candidata. ¿Será?